

## BOLETÍN DE PRENSA No. 436

- En el Diplomado de Gestión Gubernamental de la UAA se destacó que la previsión de riesgos es medular en un modelo de control interno.

Con la finalidad de hacer un uso eficiente de los recursos y dar rendición de cuentas claras con base en las normas y leyes que rigen el manejo de los recursos públicos, la Universidad Autónoma de Aguascalientes está actualizando a funcionarios de diferentes instituciones y dependencias a través del Diplomado en Gestión Gubernamental.

Este programa cuenta con 59 personas que se desempeñan en el manejo del presupuesto, trámites de pago de honorarios y nómina, control de gastos, rendición de cuentas y finanzas por señalar algunas de las actividades en las que están involucradas.

Uno de los temas que se desarrollaron corresponde al Control Interno para poder implementar un modelo que le apoye a las instituciones a conseguir la eficacia en todos sus procesos y efectuar un adecuado manejo de riesgos, por tal motivo se invitó a Mauricio Romo Flores, asesor ejecutivo del secretario de Finanzas e Inversión del gobierno de Guanajuato.

Al respecto destacó la importancia de conocer los objetivos y los riesgos que se pueden presentar, la información financiera y no financiera para la toma de decisiones y el cumplimiento de las leyes y normas.

Romo Flores aclaró que el ambiente de control requiere de políticas y procedimientos para responder a los riesgos, siempre con miras a la mejora continua de los procesos y las tareas, y muy importante el monitorear que las acciones lleven al cumplimiento de los objetivos que persigue la organización en cuestión

Respecto al control y la evaluación sugiere el especialista que se empleen evaluaciones internas en todos los niveles de la organización además de las auditorías externas de políticas y procedimientos, ya que esta información dará mayor certidumbre sobre las actividades financieras que se llevan a cabo.

Otros temas que complementan la formación de los participantes del Diplomado en Gestión Gubernamental de la UAA son el análisis de la Ley General de Contabilidad, la Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas, la Ley General de Transparencia, al igual que la Ley del Sistema Nacional Anticorrupción para lograr que las instituciones continúen con un manejo eficiente y eficaz de los recursos públicos, de una manera transparente, y en especial bajo las normas de carácter actual.

Cabe destacar que en las sesiones anteriores de este programa han participado académicos y especialistas de Aguascalientes, del Estado de México y San Luis Potosí con los tópicos de transparencia y rendición de cuentas, ética y auditoría gubernamental, al igual que eficiencia en los procesos.

